
   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
就職活動を行っていくうえで、特に肝心な身だしなみのポイントが 
聞け良かったです。(T.K) 

９月１３日（木）修了式 
 

9月 1日（土）スーツセミナー 

パッソに入った時から一緒だった仲間の修了式を行いました。初めて会った時からすごく変わられて、今では頼れ
る先輩です。卒業おめでとうございます。(T.W) 

 

資生堂様から講師の方にお越し頂き、メイクと肌の手入れの仕方などを教えていただきました。 

洗顔などいろいろ教えて頂き勉強になりました。（H.M） 

作業で内容を教えてもらい、とても頼りになる方でした。自分もがんばろうという気持ちになりました。(T.O) 

今回は一番身近な先輩が修了されたので、いつも以上に感慨深い修了式となりました。先輩がみえなくなるのはと
ても寂しいですが、頑張ります。今までありがとうございました。これからも応援しています。(H.H) 

自分もいつか就職出来たら良いなと思いました。(Y.M) 
 

 ９月２７日（木）障がい者就職合同面接会（見学） 
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自分なりに考えて答えられたのは良かったと思います。３社の面接を受けました。練習のときには聞かれなかった質
問や突っ込んだことを聞かれることもありましたが、自分なりに考えて答えられたのは良かったと思います。(M.T) 
 

9月２７日（木）障がい者就職合同面接会 

10月号 

今回初めての見学だったので雰囲気を知ることができ良かっ
たです。(M.M) 

岐阜産業会館にて開催された合同面接会へ、３名の方が参加されました。 
他の訓練生は見学参加し、会場の雰囲気を感じて来ました。面接を受けた 
３名の方からコメントをもらいました。 

９月８日（土）ビューティーセミナー 

岐阜校 通算第 53 号 

岐阜産業会館で行われた障がい者合同面接会の見学に行きました。普段一緒に訓練している
仲間が面接を受けている姿を見て、とても良い刺激になりました。 

メイクの仕方がすごく分かりやすかったので、また機会があれば教え 
てほしいです。(M.H) 
 

平成 30 年 

緊張しましたが、なんとか終わってよかったです。上手く喋れた自信は無いけど自分なりに喋れたと思います。(S.S) 

無事終えることができて安心しました。障害についての説明が特に緊張しましたが、練習の甲斐あってうまく説明
することができたと感じました。(T.O) 

今までメイクとかしたこと無かったので、ちょっと恥ずかしかったけど 
勉強になりました。(S.M) 
 

新聞 

合同面接会の見学に参加できて良かったと思いました。 
いつかは自分も受けたいと思いました。(M.Y) 

すごくいい勉強になりました！！今度は受けてみようと思います！！
(M.H) 
 

洋服の青山様から講師の方にお越し頂き、スーツセミナーを行いました。 

今資生堂の方に来てもらってビューティー講座が行われ、肌の手入れの仕
方などを教えてもらいました。とてもよかったです。(H.O) 

就職が決まり、パッソを卒業される訓練生の修了式を行いました。良い修了式になりました。 

お店で詳しく話を聞く機会が無いので、今回は様々な情報を聴くこと 
ができ良かったです。(M.M) 
 一番勉強になったことは「シーンに合わせたネクタイを付けることで、 
相手に好印象を与えることができる」ということです。私は、今まで 
ネクタイは人の好みで着けていると思っていたので、今後はネクタイに
もこだわってみようと思います。(H.H) 

合同面接会の見学に参加できて良かったです。(H.M) 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


